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『愛される企業と地域を未来に伝えるタグボード（牽引船）となり、経営者を創出し続ける』

　味覚・嗅覚の異常は、脳の病気の初段階の可能性があ

り、早期発見で早期治療を行うことが可能なこと、味覚・

嗅覚の検知・認知の能力低下は、食生活の質を落とすば

かりではなく身の危険に関係する臭いの見分けが出来な

くなることから、食生活や生活習慣の改善の必要性を学

びました。

また、日本酒・ワインは糖質が高いことから、アルコー

ル度数が高いものの蒸留酒を飲んだ方が体に良いとのこ

と。上野君、今度は「ウイスキー検定」ですね！

　テーマである、味覚・嗅覚による職場環境づくりや顧

客・従業員満足については繋がりを見出せませんでした

が、その人の体験や学習など、後天的な要因も影響され

ることから検査の難しい「味覚・嗅覚検査」を体験し、

自身が正常だと分かり大変に有意義な例会でした。

　従業員に対するメンタリティへの配慮はそれなり

にできているものと考えていましたが自身に対する

配慮には欠けていると再認識させられました。

　「味覚・嗅覚」の検査体験を通して経営者自らが

「身体的・精神的」に健康でなければ健全な経営

はなし得ない。片山先生の強烈なメッセージに身

が引き締まりました。

　職業柄、恐らく一般の方々と比較して糖・脂の

摂取が多く、身体管理には注意しなければならい

立場にありながらそれらを軽視していたと反省し

ています。

　身体・精神とも万全な状態で健全な経営がなし

得られるよう精進します。

　片山先生、ご講演ありがとうございました。

『ご講演を拝聴して』

前田　将志

『ご講演を拝聴して』

林　尚路
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第４9 年度スローガン

ステージ

とこ   とこ   まっすぐとこ   とこ   まっすぐとこ   とこ   まっすぐ

吉田大助会長挨拶吉田大助会長挨拶吉田大助会長挨拶
平成２６年１２月９日(火)　◎と　き　

◎ところ　大垣フォーラムホテル

◎出席者　３４名　

◎講　師　名古屋女子大学　家政学部

　　　　　教授

片山　直美 先生

ステージ

第４９年度 １２月例会
演題演題  味覚・嗅覚検査体験を通して知る経営者の職場環境づくり

～顧客満足と従業員満足を叶えるために～

講師紹介をする

松本正平歴代会長

経営者として、人として、食生活の管理や
生活環境の大切さを食を通して深く学ぶ
事ができました。

経営者として、人として、食生活の管理や
生活環境の大切さを食を通して深く学ぶ
事ができました。
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第 ３ 回 長 期 計 画 委 員 会第 ３ 回 長 期 計 画 委 員 会 と　　き：１２月１１日（木）１９：００～２０：３０
場　　所： 奥の細道むすびの地記念館　多目的室
参加人数：２２名

吉田大助会長の挨拶 長期計画委員会
委員長寸田敬介会員の趣旨説明

片桐大介会員片桐大介会員

川瀬竜也会員川瀬竜也会員

上野和幸会員上野和幸会員

田中真奈美会員田中真奈美会員

Ａ

Ｃ
Ｂ

Ｄ

第３回長期計画委員会では４グループに分かれ、監事２名化とそれに伴う定款、会則の変更案に関して話し合いました。
各グループごとに終始活発に意見交換が行われました。また、少人数のグループで話し合うことで、定款、会則について
より理解を深めることができました。

例 会 を 振 り 返 っ て例 会 を 振 り 返 っ て

※睡眠や休養などを見直すことが大切
※疲労を蓄積させないためには、負担を減らし、
　一方で睡眠・休養をしっかり取る必要があります。
※労働時間の短縮は、仕事による負担を減らすと
　同時に、睡眠・休養を取りやすくするので、効果的
　な疲労蓄積の予防法のひとつと考えられます。
※あなたの時間外労働時間が月 45 時間を超えていれば、
　是非、労働時間の短縮を検討してください。

疲労蓄積予防のための対策

嗅覚の検査

今回の例会では、実際に検査キットを使い自己の味覚、嗅覚を知る事ができました。
経営者や従業員の健康管理の大切さを医学的な見地から学ぶ事ができました。

※免疫機能の異常によって起こるもの。
※免疫機能はウィルスや細菌といった人体に有害な働きをする
　ものに攻撃をしかけ、無害化したり、排除したり人体を守る
　防衛機能。

　人体に対して無害なもの、有益なものに対しては
　働かない『免疫寛容』
（『免疫寛容』は自分自身の体に対しても働いている。
　臓器移植などで他人の臓器を移植されたときには、拒絶反応
　が問題となるが、これも自分のもっている免疫システム上で
　は全く正常な反応と言える。これは、胸腺やリンパ球が関係
　し『自分と他人を見分ける能力』があるからである。）

アレルギーとは ?
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と　　き：１２月１７日（水）１９：００～２１：００
場　　所： 玉子屋別館玉辰楼
参加人数：３７名（特別会員１名　正会員３６名）

合 同 忘 年 会合 同 忘 年 会

OJB企業紹介
大垣市静里町塩田 1254株式会社  大窓

と　　き：１２月１７日（水）２１：３０～
場　　所： スリーキャッツ
参加人数：３２名

合 同 忘 年 会 　 ２ 次 会合 同 忘 年 会 　 ２ 次 会

悪天候の中、沢山の方にご参加いただき、今年を締めくくる事ができました。

三輪俊明特別会員に引き続きご参加いただけました。

長屋是通直前会長の挨拶吉田大助会長の挨拶 三輪俊明特別会員の乾杯の挨拶

北野英樹副会長の中締めの挨拶

上野和幸会員の締めの挨拶

　私の会社の業務内容は窓の取付・販売です。
　昭和５７年に創業しまして
今年で３２年目となります。
従業員も 3 名と小規模企業で
すが、そんな会社だからこそ、
小回りの利く会社でありたい
と思っています。
　お客様の要望をお伺いして、
すぐに対応する。
スピード感のある会社を目
指していきます。

第４９年度新入会員　稲尾 大介会員
養老郡養老町下笠字除内 5039‐3株式会社  久世工業
　　第３６年度入会　久世 研二会員

情報提供ありがとうございました

　おかげさまで創業４５年度になりました。色々な苦難もありましたが、この
経済状況下で創業でき継続できる喜びを感じています。
　しかしながら、昨今の経済は、今までとは異なる状況下にあり為替レートに左右
されない経営を押し進めるメーカーが多くなりました。コスト・品質・納期どれ
をとっても海外メーカーとの競争に近年変化しています。その中で当社だから出来
る強み国内メーカーだからこそ出来るサービスを重点項目として取り組み継続的な
経営をめざしています。取引メーカーは、輸送機器・航空機・工作機械・半導体・
食品機器と幅広い業種の製品を現在扱っています。
　色々な業種だからこそ色々な知識アイディアが求
められます。当社の強みそれはユーザーに対して
あらゆる提案ができ、またそれを自社で一括生産
できるということです。そうすることにより、コ
スト・納期・品質をユーザーに提供し継続的な仕
事量が確保できまた、海外メーカーとの差別化を
計ることに関しても、国内メーカーとして、図面
に記載がなくても要素・技術＋αが提供できるの
です。いずれにしても、刻々と経済状況が変化してい
くので迅速に対応が出来る会社を目指しています。

～引き継がれてきた熟練の技が息づく企業～

↑タイヤメーカーに納められます

↑特殊な加工機

渡部弘幸歴代会長の乾杯挨拶で２次会が始まりました



演 題『海洋楽のススメ』

おしらせおしらせおしらせ

◎新春ＯＪＢスクール　２次会（親睦委員会）

　と　 き･････１月１８日（日）　１９：００～２１：００

　ところ･････居酒屋　花子

　　　　　　  大垣市新田町２丁目９１番地１

　　　　　　  電話　０５８４－８９－０８７５

　会　費･････ ２，５００円

　　　　　　  ２次会終了後、東外側駐車場までバスを

　　　　　　  ご利用ください。

今月のののののの
ドネーションドネーション

○  小川智宏会員　

○  上野和幸会員

○  松本正平会員

○  所 研 二 会 員

○  河合孝浩会員

○  小林諒士会員
○  親睦委員会

○   会員委員会

○  吉田大助会長　　 

三女が通う保育園にて催し物が有り、髙橋卓哉会員と林尚路会員から沢山の卵とお菓子をご提供いただきました。
おかげさまで今年度会長を務める妻の補助が出来、来園の皆様方に楽しんでいただける日となりました。
ありがとうございました。
日本サッカー協会公認D級コーチライセンスを取得することが出来ました。
一人でも多くの子がずっとサッカーを大好きでいてくれる様に指導していきたいです。
１２月の元気ハツラツ市内で行われた「サンタ逃走中」企画にたくさんの子供達に参加いただけました。
用意した台紙１００枚が２０分程度でなくなり、鈴木栄光堂さんに用意いただけた景品もすごく喜んでも
らえました。
親睦ボウリング大会にて優勝させていただきました。

第１回ボウリング大会においてハイスコア賞及び第２位いただきました。

賞品、早速使わせていただいています。ありがとうございました。

第１回ボウリング大会にてたくさんの賞品をいただきました。ありがとうございました。

ボウリング大会で３位いただきました。ありがとうございました。

１１月例会の二次会としてボウリング大会を企画したくさんの会員の皆様にご参加いただきました。

ありがとうございました。

新入会員情報交換会無事に終えることが出来ました。皆様の情報をもとに勧誘頑張ります。

元気ハツラツ市において大垣商業高校とのコラボ菓子「商い餅」完成披露即売を行い即完売しました。

ありがとうございました。

１２月例会無事終えることが出来ました。

ＯＪＢを楽しむための
                 正解のない４９の問い。

例会後の懇親会で、会員と語り合えるのをいつも楽しみに
している。最近、社内の人事のことで悩んでいる。
あまり内情を話すのは気が進まないが、ここは異業種という
ことで、相談する ?

Ｑ８

ＯＪＢスクールの懇親会パーティーで、面識のない
特別会員が横のテーブルにみえる。
いま自分はちょうど名刺を切らしている。挨拶に行く ?

Ｑ９

ＯＪＢスクールの懇親会パーティー、開始１５分が経過したと
ころ。ふと、１番テーブルに目をやると、顧問の両脇に人がいない。
挨拶に行く ?

Ｑ１０

ＯＪＢスクールに出席するため、会場のホテルに入るところ。
講演会の一般参加者と思われる車両が、何台も駐車場を探し
ウロウロしている。開演まであまり時間がない。
一般車両を誘導する ?

Ｑ１１

研修旅行で会社を空けるのは、社員に対して申し訳
ない気がするし、留守中に仕事のトラブルがないか
心配である。ＯＪＢの旅行は、個人では行けない所に
行ける。人間としての視野も広がるだろう。参加する ?

Ｑ１２

Ｑ１３ 研修旅行の懇親会終了後、数名の会員と繁華街で楽しむ。
ふと気づくと２３時。ホテルの同部屋は、来年度特別会
員になる先輩。もうホテルに戻られてるかもしれない。
携帯電話は聞いているが、掛けるのも恐れ多い。
自分は、もう少し異国の夜を楽しみたい。ホテルに帰る ?

研修旅行２日目、自由時間が２時間ある。同期の３人から
街を散策しようと誘われる。自分には、仕事で個別に訪問
したい場所がある。同期の絆も大事にしたい。
個人で行動する ?

Ｑ１４

資料提供：栗田和幸特別会員・藤井重雄特別会員・大角勇雄特別会員より

話題にしてみませんか？あなたならどうする？

あなたは、今年度の新入会員です。　

Ｙｅｓ Ｎｏ

ＡＮＳＷＥＲ
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第４９年度　新春OJBスクール

開　場：１３：００　
開　演：１３：３０
会　場：大垣フォーラムホテル
　　　　３階雲海の間

皆様のご参加をお待ちしております !

１月記念講演会
　平成２７年

１月１８日（日）

奇跡の水中ロボット製作者　
海洋　”楽”研究所所長　

　林 正道 先生
演 題『海洋楽のススメ』


